
   Per evitare le solite strumentalizzazioni, comunico che oggi non parteciperò, per la 
prima volta in 5 anni e mezzo, al Consiglio comunale, perché non ho condiviso la scelta 
del Sindaco di evitare ogni trattazione del punto all'ordine del giorno riguardante la 
situazione dell'area occupata della ex sottostazione.  
   Pur essendo stato proprio io il promotore - in sede di preconsiglio - della proposta, 
accolta, di ritirare la mozione posta all'o.d.g. sul presupposto dell'approvazione in Giunta 
della delibera che destina l'area all'istituzione di un Presidio medico-sanitario e di 
sicurezza e assistenza sociale (da affidare, previa convenzione, a Croce Rossa o 
comunque a soggetti pubblici, enti di diritto pubblico non economici ovvero che svolgono 
attività di pubblico servizio), il Sindaco ha ritenuto che era sufficiente ritirare la mozione e 
comunicare al Consiglio tale scelta dell'amministrazione. 
   Io ritenevo e ritengo che era doveroso, invece, non solo ritirare la mozione (come da 
me proposto, lo ribadisco!), ma anche sottoporre la decisione della Giunta alla 
valutazione dell'intero Consiglio comunale (sono molto curioso, tra l'altro, di sapere come 
si sarebbero espresse le opposizioni). 
   Così, invece, si è voluto evitare, ancora una volta, purtroppo, di far esprimere il 
Consiglio comunale su questo argomento, indubbiamente "spinoso" ma che non si può 
certo risolvere non affrontandolo nella sede più opportuna : il Consiglio comunale. 
   Per questo motivo, ho ritenuto inutile la mia presenza nella seduta odierna. 
   Chiedo scusa per questo a tutti i nostri sostenitori ed agli Amici della maggioranza. 


